

Equateur : Daniel Noboa remplace le ministre de l'Economie et des Finances



La Havane, 14 février, (RHC)- Le président équatorien, Daniel Noboa, a procédé jeudi à plusieurs remaniements dans son cabinet après les élections générales de dimanche dernier.

Le ministre de l'Économie et des Finances, Juan Carlos Vega, a été remplacé par Luis Alberto Jaramillo, qui détenait jusqu'à présent le portefeuille de la Production, du Commerce extérieur, de l'Investissement

et de la Pêche.

Carlos Alberto Zaldumbide, qui occupait le poste de vice-ministre, a été nommé temporairement à la tête de ce ministère.

Sous l'administration de Vega, l'Équateur a conclu un accord controversé avec le Fonds monétaire international (FMI) pour un prêt de quatre milliards de dollars sur quatre ans, dont le gouvernement de Noboa a déjà reçu 1,5 milliard.

Parallèlement, l'année dernière, le gouvernement a mis en œuvre d'autres mesures ayant un impact social, telles que l'élimination des subventions pour l'essence à faible indice d'octane et l'augmentation de la taxe sur la valeur ajoutée (TVA) de 12 à 15 %.

Plus tôt dans la journée, l'administration équatorienne avait annoncé la nomination d'Harold Burbano au ministère de l'Inclusion économique et sociale (MIES), en remplacement de Zaida Rovira, qui a été nommée nouvelle gouverneure de la province côtière de Guayas.

Ce territoire, le plus peuplé du pays, a voté massivement en faveur de Luisa Gonzalez, la candidate de la gauche.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376569-equateur-daniel-noboa-remplace-le-ministre-de-leconomie-et-des-finances>



Radio Habana Cuba